

Son épouse: Antoinette **Fonjallaz-Hermann**;
Sa fille et son compagnon: Sylvie **Fonjallaz** et Pierre-Alexandre **Chevalley**;
Sa belle-maman Hélène **Hermann-Meystre**;
Les familles de feu Jean-Pierre **Fonjallaz-Mouron**;
Les familles de feu Jules **Meystre-Châtelain**;
Madame Andrée **Paley-Dufey** et famille;
Monsieur et Madame Jacques et Yvette **Weber**;
Monsieur et madame Jean-Claude et Ruth **Rod**;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies

Monsieur Jean-Pierre FONJALLAZ-Hermann

enlevé à leur tendre affection le 18 août 2014, dans sa 66e année, après une maladie supportée avec courage et sérénité.

Selon son désir l'incinération a eu lieu dans l'intimité.

Un grand merci au personnel soignant du CHUV ainsi que le cabinet NaturoPac à Puidoux et le cabinet Arbrevie à Font.

Domicile de la famille: Chemin de Tagnire 5, 1070 **Puidoux**.

«La coupe des souffrances n'a pas la même taille pour tout le monde.»

Paulo Coelho

Cet avis tient lieu de faire-part.